

陽光台小学校開校記念式典を開催

陽光台小学校の開校記念式典を11月7日、同校の体育館で開催しました。



式典で校歌斉唱する児童の皆さん

催しました。

当日は、4年生から6年生までの児童約300人、片庭市長、石塚教育長、陽光台小学校の大坪校長をはじめとした関係者が出席する中、建設検討委員会委員長の高橋隆太様、校章制作者の沼尻正芳様、校歌作詞者の陽光台小学校教職員一同、校

歌作曲家の小倉しんこう様、ならびに建設に関わった事業者の方々に片庭市長から感謝状が贈られました。

また、校旗の授与や、児童の皆さんがこの日に合わせて練習したという校歌も披露されました。片庭市長は式典の中で「地域と共に育ち、優しさと正義感を持って、将来の市を担うような子どもたちになってほしい」と話しました。

市庁舎に自動証明写真機を設置

市民の皆さんの利便性向上のため、伊奈庁舎および谷和原庁

舎1階の待ち合いスペースに、自動証明写真機を設置しました。



平成28年成人式は1月10日(日)です

大人への節目の日、懐かしい笑顔に会える日、思い出に残る記念日として、ぜひご出席ください。

■日時：平成28年1月10日(日)
午後1時30分式典開式(受付は午後0時30分から)

■会場：市総合運動公園 体育館(小張1770)

■対象者：平成7年4月2日(平成8年4月1日生まれの方)
※式典終了後、中学校区ごとに記念写真の撮影を行います。

※12月1日現在で市内に住民登録がある対象者には、案内状を

12月上旬に送付します。(年内に届かない場合は、生涯学習課までお問い合わせください)
※なお、住民登録がない方で、市成人式に出席を希望される場合は、生涯学習課までご連絡ください。

58 問 教育委員会生涯学習課 ☎ 2111 (内線9313)



▷庁舎に設置された証明写真機

マイナンバー制度の開始に伴う個人番号カードの申請や、パスポートなどの交付申請を行う際に便利です。ぜひ、ご利用ください。
市役所開庁日(午前8時30分～午後5時15分)にご利用いただけます。

くらしのQ&A

着衣着火

Q

着衣着火が危険だと聞きましたが、どういことでしょうか。(60代・女性)

A

着衣着火とは、調理中のガスコンロやストーブなどの炎が、着ている衣服に着火することをいいます。「消防白書」によると、平成25年中の全国の着衣着火による死者数は121人で、火災の中で2番目に多い死者発生原因です。

高齢者が着衣着火の被害にあつた場合、ケガの程度が重くなる傾向があります。原因として、加齢による身体能力の衰えに加え、目の老化などで炎が見えにくくなるのがあげられます。

危険！死亡事故も！

ガスコンロなど火を取り扱う際は、袖口や裾が広がっている衣服を避け、火力を適正に調整しましょう。

また、生地が表面が起毛している衣服に着火すると、瞬時に生地が表面に火が走る「表面フラッシュ」が生じることがありますので、燃えにくい衣類を身につけることも大切です。燃えにくい衣類として、公益財団法人日本防災協会が認定している防災製品があります。詳しくは、防災協会のホームページをご参照ください。

消費生活センターイメージキャラクター「まみりん」



問 市消費生活センター (谷和原庁舎1階) ☎ 253288